



# さくら通信

## 「頑張った体育大会」号

令和元年年6月3日

発行者 校長 梅田 和志



### 桜丘小学校の学校教育目標

～共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成～

【本年度のスローガン】 ・笑顔ですすんで行動する子ども・「厳しさ」と「笑顔」のある教職員  
・キーワード 「交流」

## 体育大会へのご協力有難うございました

5月26日(日)は、体育大会でした。過酷な晴天の下、おかげさまで無事に終わることができました。体育大会の練習や本番を通して、子どもは一つ上の学年として自信をつけることができました。どの学年も友達を思いやり、心を一つにして学び合うこと、全力で挑戦することで、多くの人に喜んでもらえる楽しさを学びました。保護者の皆様や地域の方々の大きな拍手が子どもの達成感と自信となりました。この「私はできる」という自信こそ、子どもが将来たくましく生きぬく礎であると考えます。ご協力本当に有難うございました。

## 「きびしさ」と「笑顔」で指導した体育大会

子どもの成長した立派な姿の裏には、必ず教職員の指導があります。限られた練習時間の中、そのずっと以前から各学年の子どもの実態を把握分析し、指導内容、指導計画を近接学年・同学年で話し合いながら、担任は立てています。そして、子どもの力が最大限に発揮できる動きや学習の進め方を工夫しながら、「きびしさ」と「笑顔」で熱心に指導しました。本校教職員の努力と工夫、チームワークにも関心をもっていただければ幸いです。

## 保護者の方々のマナー・ご協力に感謝

PTAの皆様には、来賓の方々の接待や警備、後片付け等々、ご協力いただき本当に有難うございました。保護者の皆様の積極的なお力添えにより、大きなトラブルや事故、ゴミの散乱等もありませんでした。心より感謝すると共に、保護者の皆様が子どものお手本として、社会のルールをきちんと実行できる意識の高さに感心しました。今後とも「親(大人)は子の鏡」を意識して実践できるようご協力をお願いいたします。

## リーダーとして頑張っている6年生

新年度がはじまって2か月がたちました。6年生は入学式、年度初めの1年生のお世話、武蔵・小次郎まつり、子ども読書の日の読み聞かせ、歓迎集会、歓迎校内遠足、運動会での係活動や輝くパフォーマンスと、一つ一つの実践を積み重ねる中で、最上級生としての自覚が強くなっていくのを感じます。6年生にとって一つ一つが小学校最後のものばかりです。その思いを一人一人が感じながら取り組んでいるからだと思います。担任の熱い思いとそれに応えようと一生懸命に努力をする6年生から、今後とも目が話せません。地域・保護者の温かい見守りと称賛の声かけを宜しく願います。

## 体調チェックをお願いします

子どもは体育大会まで、よく頑張りました。そろそろ新年度が始まってから疲労がピークを迎えている頃です。また、梅雨も近づき食中毒も心配されます。お家でも下記のようなお子さんへの配慮を宜しく願います。

- ① ジャンクフードやスナック菓子を食べ過ぎない。
- ② お風呂にしっかりと入る。
- ③ 早く寝て十分に睡眠をとる。
- ④ 手洗い・うがいをこまめにする。
- ⑤ 水分をとる。

## 校内美化で交流を

本年度のキーワード「交流」を実践するために、6月12日(水)の学習参観は「親子清掃」を行います。お子さんの日頃の掃除をお家の方に手伝っていただきながら、お子さんの友達やお家の方どうしの顔を知り、声を掛け合ってさらに親しくなっていればと思っています。お家から簡単なお掃除グッズを持参いただければ幸いです。ご理解の上、ご協力をお願いします。

## 水泳学習に備えて

6月10日(月)は、6年生がプール開きを行います。5月31日には6年生がプールをきれいに掃除してくれました。6月5日には先生での救命救急講習会を行い、子どもが安心安全で学習できるように準備しています。ご協力宜しく願います。

### 6月の主な行事予定

- 6日(木) 1・2年内科検診
- 7日(金) クラブ活動
- 10日(月) 6年プール開き
- 12日(水) 水着販売 13:00~  
親子清掃 13:30~  
学級懇談会 14:25~  
(5年自然教室説明会)
- 13日(木) 該当者眼科検診
- 14日(金) クラブ活動
- 18日(火) 観劇会  
該当者耳鼻科検診
- 21日(金) 4年天文学習  
クラブ活動
- 26日(水) 避難訓練～一斉下校  
14:30
- 27日(木) 4年社会科見学
- 28日(金) クラブ・委員会反省